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Protokoll zur Vollversammlung der Fachschaft Chemie am
3. Mai 2022

Sitzungsbeginn: 10:25 Sitzungsende: 12:33
Protokoll extern: Sa‘id Albarqawi
Protokoll intern: Helene Göbbels
Anwesende: Marvin Rauschen, Emma Gorgas, Nadine Voyant, Felix Byn, Lennard Klöne, AlexandreBlanchard, Zeven Windu, Leander Weinelt, Anne Hamacher, Christian Groteklas, Finn Dröge, JohannBöckenhoff, Marie Schmitt, Armin Farzaneh, Lukas Köhler, Yannik Beutel, Julius Ponhöfer, FabianSchüler, Francesca Plückhahn, Hannah Schmitz, Jessica Rischling, Robin van Nahl, Lukas Gruszien,Anna-Lena Jansen, Noah Lenz, Jana Zühlke, Lena Hanek, Florian Bartsch, Xenia Lehmann, MalteMallosek, Ernst Steller, Eveline Jagla, Simon Fleischer, Thomas Bissing, Nina Dolfen, Leander Brück,Alexander Lente, Louis Trinschel, Sarah Schuman, Frederic Schmidt, Sa´id Albarqawi, EmmaFeldmann, Anne Sophie Heitmeier, Julius Schlüter, Cordula Ridder, Felix Bröcker, Caitlin Perkampus,Jonas Groteguth, Vera Barysch, Paul Künhaupt, Alexander Hermesmeier, Helene Göbbels
Bestimmung der Redeleitung
● Alexander Hermesmeier -> einstimmig angenommen

Bestimmung der Protokollführenden
 Sa‘id Albarqawi und Helene Göbbels -> einstimmig angenommen

Wahl der Wahlhelfer
 Vorschlag: Francesca Plückhahn und Frederik Schmidt Vorschlag wird einstimmig angenommen

Tagesordnung
 Vorschlag für die Tagesordnung wird mit vier Enthaltungen angenommen Berichte:o Ernst Steller berichtet über den Prüfungsausschuss und die EPG, die EPG soll in eineständige Komission für Lehre umgewandelt werdeno Lena Hanek berichtet über die Fachkomission –> ist eine beratende Komission die z.B. überLehraufträge entscheidet, eine unter Komission beschäftigt sich im Moment mit derUmgestaltung der Bibo Nina Dolfen berichtet über die Fachkommision -> es wurde z.B über die Freiversuchediskutierto Helene Göbbels berichtet über die QVMKo Thomas Bissing erklärt Carpe Diem und die damit verbundene Prüfungsplannungo Lukas Gruszien berichtet von der ESAG -> konnte diesmal wieder in Präsenz stattfinden

Bericht der externen Kassenprüfer
 Francesca Plückhahn und Alexander Lente -> es ist alles in Ordnung bis auf das Bunkerbuchmüsste besser geführt werden, die Kittelanzahl der letzten Kassenprüfung war nicht bekannt -> eswird sich für die Entlastung des Kollektivs ausgesprochen Wahl der neun externen Kassenprüfer
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o Vorschlag: Francisca Bartley Thomas Bissingo Wahl mit drei Enthaltungen angenommen
Semesterprogramm

 Das neue Semesterprogramm wird besprochen
Entlastung des alten Fachschaftskollektivs

 Das alte Fachschaftskollektiv wird mit acht Enthaltungen entlastet
Wahl des neuen Fachschaftskollektivs

 Wahlliste: Alexander Hermesmeier, Alexander Lente, Anna-Lena Jansen, Ernst Steller, EvelineJagla, Florian Bartsch, Helene Göbbels, Jana Zühlke, Lena Hanek, Lisa Mattiussi, Robin van Nahl,Xenia Lehmann, Nina Dolfen, Noah Lenz, Malte Mallosek, Simon Fleischer, Lukas Gruszien, PaulKünhaupt Vorstellung der Wahlliste Ergebnisse der Wahl am Ende des Protokolls
Finanzanträge
● Rücklage von 10% der Studierendenmittel -> 201 Euro -> angenommen mit einer Enthaltung

Semesterprogramm SoSe 22
 Mehr kommunizieren was in der Fachschaft beschlossen wird wenn es Studis betrifft Fachschaftsevents: Bis jetzt grillen im Sommer soll wieder eingeführt werden solange es die Unierlaubt
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